
令和 6年度 第 2回 介護・医療連携推進会議議事録 

●日 時：令和 6年 9月 24日(月) 17：35 ～ 18：40    

●場 所：デイケアセンター春海 

●出席者：甲斐市職員、榎東区自治会長、榎東区民生委員、あすか在宅クリニック、山梨県立大学、

利用者さま家族、甲斐市長職員、当法人職員、あさがお職員（計 15名） 

 

議事事項 

2.委嘱状交付 

2.議事内容 

1）活動状況報告（別紙 1） 

 ①利用者数、介護度別利用者数について 

 ②訪問件数、緊急コール、随時訪問回数について 

 ③利用者数確保に対する取組み 

2.）職員研修の実施状況 

3.）委員からの意見や要望 

議事内容 

1） 活動状況報告 

（別紙 1）参照 

2） 職員研修の実施 

（別紙 1）参照 

3） 意見要望 

（意見） 

定期巡回の認知度を上げていく事が大切。他の定期巡回事業所でも、2年目ではまだま

だ認知は難しい。徐々にではあるが利用者が増えていく中で認知度を上げられるように

頑張って欲しい。 

（回答） 

定期的に外部事業所等への訪問を行い、認知度を上げていきたい。 

 県内の事業所との交流を深め問題点等の意見交換を行っている。（10月に予定） 

 

（質問） 

介護度別の利用者数について、要介護 1、2 を維持できる力やケアしている中で実感と

して感じるものはないか。 

（回答） 

訪問看護と一体で利用者の支援を行っている事や、看護に相談することでタイムリーに

指示が受けることが出来る安心がある。 

 

（意見） 

利用者数が多くなることで、極端に訪問回数が多くなることを踏まえ、介護職の知識や

技術を付けて対応してほしい。 

（回答） 



スタッフでの情報共有を行いながら努力していきたいと思う。 

 

（意見） 

訪問回数だけを見ると、スタッフの頑張りを感じる。業務を行う中で疲弊しない様にし

てあげてください。 

（回答） 

介護職の状況、体調管理も含め、気を付けながらの対応を行っていきたいと思う。 

   

備 考 

次回予定：R7年 3月頃 

 


